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_’Conselho de Seguranga

homenageiacomando da policia
Em jantar realizado na

‘noite de quarta-feira, dia }3,na
Churrascaria Fedatto, 0

Conselho Comunitério de

Seguranga de Campo Largo,
que tem sob sua presidéncia o

empresério Bechara Amin,
homenageou 0 alto comando da

Policia Mifitar. Estiveram
presentes o coronel Malucelli,
comandante do Policiamento da

Capital e 0 tenente coronel
Pancicri, comandante do l7°
Batalhéo de Policia
Metropolitana

Na oportunidade 0

presidente do (‘onselho disse

que estdhomenagem se dcve ao

grande elo emre este org?o e a

Policia Militar. Bechara
destacou ainda em nome de

toda a comunidade 0 coronel
Malucelli, pelas duas viaturas
lpanemas recentcmentes
entregues a 3" (‘c):npanhia,
dando assim uma maior
seguranc,:a a populacao
campuiarguense. Também
durante Q ceréménia foi
entregue ao capit?o Sandoval,
comandante da 3“ Companhia
um o?cio, onde o Conselho de

Seguranca oferece aitemativas
de treinamento para
melhoramento dos policiais
miiitares. Os principais pomos
deste documento s?o:

Aprendizado sobre relacées
humanas ;NOQ5O bésica de

primeiros socorros; Nocio
bésica de Direito e Constituicgilo
e Instruq?o aos policiais sobre
o Estaluto do Adolescente e da

Crianca. Todos estes trabalhos
de acordc com Bechara teré a

PT5.rticip.g1bq&o dz: ,lncep_a. que. .

céderzi o seu Centro de
Treinamento e apoio do
Conseiho Tutelar de Campo
Largo. Outro ponto destacado
da reuniéo foi quanto ao

Projeto que 0 Conselho
entregou na mesma data 210

prefeito Emidio Pianaro Junior.
trata—se‘ do COMDEC—
Comisséo Municipal de Defesa

Civi1.,que seré de grande

Réus siio absolvidos? .Alhbanor%reiv?i1?1dicapor ColégioSzymanski

_
Jamal

4:»
Bcchara Amim. pr¢~sid«-|m- dc» Cnnsolhu dc Seguranca

utilidade para a populac?o em

caso de caiamidade ptiblica.
Como resposta 0 Executivo
prometeu que até 0 ?nal deste
ano esta mensagem semi
enviada a Cimara Municipal
para votacio e aprova¢5o,

Em seguida 0 coronel
Malucelli, fez uso da palavra e

agradecu a homenagem
recebida, e parabenizou o

Conseiho de Seguranga pelo
belo trabalho desenvoivido em

Campo Largo. Também deu
uma étima noticia ao frisar que
até 0 ?nal do ano o Estado do
Parana receberén I50 viaturas,
para scram entregues em

Curitiba, na Regiio
Metropolitana e Litoral e vai

fazer devtudo para que Campo
Largo seja agraciado com mais

algumas viaturas para que a

populagio tenha uma maior
segufanca.

Apés estes
pronunciamento todos puderam
saborear um delicioso janta‘r ao

som de étima musica executada

por uma aluna da Criarte Mu-
Criarte Musical, que fez uma
participzw?o-espedial.

Além destas pessoas
citadas participaram ainda da

confraternizacio, o secretério
do Conselho, Alceu Carlesso;
0 presidente da C?mara de

Vereadores, Alfredo Ivo
Gadens; o comandante do

Cnmnel M_a|uce|Ii
Corpo dc Bombeiros de Campo
Largo, tenente Milsted; a

presidente da Associagéo de

Muiheres dc Negécios .de

Campo Largo, Maria Cristina
Celli Paludo; a presidente do
Sindicato do Magistério, Liete
Sévio Perretto; representando 0

S03‘ drogas, Danilo e Raquel
Albuquerque; os empresérios
Emigdio Stoco e esposa; Paulo
Druziki e esposa; Samir
Moussa e esposa; Divonsir
Pereira e demais convidados

CREA comemora 30 anos
do Projeto Casa F dcil

0 (,'0n.s‘eIh0 Regianal
de Engenharia, Arquilemra e

Agron0m1'a do Parana? CREA
PR, comemora mme 11195‘ 0 30“
aniver.sdr.i0 do Prqjeio (‘am
Fdcil, e quer trarrxfzzrmar a

data rmmcr grande arrancada
para nzodernizagdz).
popular.-‘zaM¢c”1a e expanxcin do

Projeto.
Desrinado a garanlir

qualidade de crmslruqxda e

regularizagdo de nmradias me’

70 m2. 0 Caxa Fcicilfai cr/‘ado
em 27,01./66 com 0 Home de

Projem de Moradia
Econémica, nosprimeiras‘ arms

passou por imimerax
mod1?ca§o”es e em 1989 adotou
0 name atual. Na essénc-Ia,
porém, continua com as
mesmos objetivos nrigfnais,
que 3&0 defomecer orienta_¢?a
técnica gratulta c‘1s_ familias de

baixa renda para que possum
construir our regularizar sum-

l1abitag:r3es. Executado através
de canvénios entre as

a.s‘.s'0cia§5es profissionais
vincu/adds an CREA e as

1’re_fe1'mrc:.s-, 0 C‘asa Fricil
Q erect’ projeto arquitetriniw, e

arienttrciir) técnica para
apmvuccio dn
/ihercrg?r) de alvarci. mafricula
jmim an I.4l’AS r: w'.s1uria na
4,-one/tI.\'€u c/a.\' r)hra.\'. ( ‘om lac/ct

pr()jelu;'
‘

e.\‘.\'a documcnta(;c?0. axfami/ia.s'
podem . ave:-bur .s'ua.s'

re.s'1'déncr'c:.\' junta cm (,"arIr5rm
dc Regislro dc lmtiveis, e rem (I

gararmct de um imével .s'(5lido,
execufado cm_:f0rme 03 padr?ex
da engenhcrria e da nrquitemra.

"
Tam bém de vemos

/embrar que ca Irtilizaaia dam‘

0rieI7!c1g.‘r‘3e.s'previsrczvpeIn ( '0.-ca

Fdcil fa: com que ax

Prefei I-urax reduzam
xignificaiivamezr/e 0 mémero do

ohras 'clande.s'tftm.s' no

munic'ipin e pm'.s'am amafizar
0 say cadaslro lécNiL'().
Exalamenre por isso exsa é uma

parceria de grande vis?o so-
cial ’

‘, _s'ah'enra Orlando Strobe],

presidents do ( -PR. Entry
as anus de 1990__e 1995 quase
10.0.00 ha/)i1ag;5e.s' populares

foram regularizadas e

construidas xob a orienra¢c?r)
do Casaé Fdcil no Parand.
Apenas em Toledo, foram
viabi/izadas 1. 915 habitag;6e.s'
atravéx da Inspetnria do

CREA, outras 2.234 atravéx da

Regional de Landrina e 1.906
através da Regional de
Furitiba.

"A partir de agnra,
mm as‘ aItera¢r”)e.\' que 0 I ’rrg/eta
deve mcorporar, queremns
ampliar e.s'.\'e.\' m':mem.\‘. No.s'.\'a

interrq,-cio é dim:/gar cm mcéximn

e.-we Irabalha para que ax
/ . . .

p’e.s'.s'0a.x' poxxam, utlllza-In dc

fnrma amp/a", diz Strobe/,
Iembram/0 que 0 (.'a.s'a Fcicii
traz vanlczgem também para 0.5‘

erigerrheirm re crrquilelm, que
fimm /iberadns de raspririder
cf vi/meme por e.s'Ia.v

cmz.vIru_(g6e.s‘, uma vez que 0

proprieidrio é que se

re.sp0n.\‘abi/iza pe/a execuc?r)
da obra.

Mudancas
Us 30 anos‘ do ('a.s‘a

Fdcil selfo c(Jmen1oraL2'm'com
uma rezmi?o de Irabalho
marcada para os dim‘ 27, 28 e

29 dc n1ar§:r) em F02 do 1'guaqm.
Esra reuni?o, que can/arc? com
a participagcio de

repre.x'ehIanle.s' de /odas as

assacia_c5es pr()fI'.\:w'()nai.v do
Parand e técnicos convidados,
xervirci para avaliar‘ as
re.vu1tado.s' do Prqjeto ne.s'za.s' trés
décadas e apontar ax mudangav
nece.\'.s‘cir1'a.s‘ para melhorar sua

utilizagdo e resposla social.
Outro ponto a ser dehatido é a

ampliac?o do mimero dc
crmvém‘0.\' mm as Pre_fe1'mras'.
Aiualmenta dos 3 7 I munic'.t]oim'
paramwn.ve.s' 333 mamém
czmvénir) com as entidadex dc

arquiiumv e r:ngenheim.s' mas,
nu prdtica, prmwx cffelivameme
ulilizcmr 0 ('a.s'a_ Fcici/.

0 mlvugndo Antonio Waldemar Siwio, def:-ndcu u 1-éu Wagner Bcrnardes Alves
.

_

o réu néo era autor do ater1§&0 de tada av populac?éfSob a presidéncia do

juiz José Eudeni Magalhéies,
aconteceu na 'quinta-feira_ dia

29 de fevereiro e sexta-feira, dia

E“ de mar<;o dois juigamentos
na sal-a de sessées do Férum de

Campo Largo.
O juigamento que mais

chamou a atenqio ocorreu na

tarde do dia I” quando o réu

Wagner Bernardes Alves,
acabou sendo julgado e

absolvido. Wagner era acusado
de homicidio quali?cado que
teve como vitima o seguranqa
Mario Soares Aguiar, crime
este ocorrido na noile de 2} de

maio de 1994, e que teve ainda

a participacio de um menon
Além desta acusac?o Wagner
também respomlia por
corrupc?o dc menc5r]' O

assassinate acomeceu no

Jardim Rondinha quando Mario
passava por um “carreiro” e foi

atacado segundo a policia por

Wagner e 0 manor que
mataram-no utilizando 0

cassetete que ele carregava ao

desferirem vérias pauladas na

cabeca e tarnbém um tiro a

qucima roupa. Apés vzirias

investigaqsées policiais
prenderam Wagner que era

apontado Como principal
suspeito do assassinate.

Durante ojuigamento a

defesa de Wagner composta
pelos advogados Antonio
Waldemar Sévio e Darlene
Costa Neizer fez uma brilhante

cxp0Si(:5,0 de fatos ans jurados
tentando convenc$—]os de que

homicidio contra 0 seguranca.
Isto ?cou comprovado
mementos depois quando o

Conselho de Sentence. apés se

reunir absolveu Wagner por seis

votos contra um.
O outro julgamento

teve como réu José Grizante de

Almeida Sobrinho, que era

acusado de uma tentativa de

homicidio ocorrida no dia 16 de

setembro de 1989 contra 0

menor J.E.E‘, com 4 anos na

ocasi?o. Estc fato aconteceu em
frente a Prefeitura Municipal no
centre de Campo Largo, Em
seguida José Grizante foi preso
por policiais militares que
passavam pelo local e

encaminhado até a déiegacja
on’de foi autdado eri‘_IT?2iJg'1'an’Eé."-'7

Dentro do julgamento o

advogado do réu,0smar
Andrade Zotto, defendeu a tese

de negativa de autoria‘ A0 ?nal
do jliri os jurados absolveram
José Grizante por seis votos
contra um, sendo esta a

segunda vez que 0 mesmo é_

juigado e absoivido, pois a

primeira sessio foi anulada pela
Justiga. A acusagzio de ambos
05 cases esteve a cargo da

promotora Cléudia Regina de

Paula e Silva do Rego Monteiro
Rocha.

Bicudo
Um outro julgamemo

que cam cerreza chamarciv a

Jantar para
casais £15

segundas,

e sextas-feiras

apenas
R$ 0 casal

Restaurante e
Ch urmscaria

Pasetti
Fone: (0-41) 292-2501

Rodovia do Café Km 22

campnlarguense ac'()ntecer£'5‘
pmvavelmente no primeirrf
semestre deste arm, qrcand?f
Lindomar Casrillw Pereira, (f
“Bicudo ” semard no banco d

réus. Lindomar é autor do brug__
Ia! assassinaro contra a

estudanre Daniele Aparecida;
Cequmel, ocorrido rm dia
de setembro de 1995, nun?

matagal lucalizado no bairrq:
Curr) Verde. Naquelq_
oportunidade Lindomar depois,
de Conhecer a esludanfe numb

?iperama que funcirmava em!

freme a Casa da Cultural?
c0I1v1d0ll—a para pas.s'ear‘."
Quando OS dois pa..s'Savam"

pe/a.sjproxim'1'dades do mataga] .

/,ii‘1‘LIa}mzr L’!/(ICOII 1)uIIie1e'
c0r;i1'_:

n?o [eve sucesso em sua a§&0,,-_.
Lindomar acabou matcmdo-a

por enforcamenzo. segu1'dcr~\_
Lmdomar empreendeu fuga e

foi pr_e.m trés dias depots numa : 2

com localizada na Estrada que 5~:

dd ac'es§'_() ao Disfrilr) do Bugre
"

em >Bal.\'a Nova. Em Sell I

primeiro depoimemo 0

hanzicida dime a polfcfa que
quem havia cnmetida 0 crime
era um menor conhectdo por’
Edson. Max depois em outro.
depoimenm acabou
c_'on_f'esvana'o a cmtoria do crime
inocentando 0 manor A pés 11950 ;

Lindamar foi encamirihada‘
para a Pris?o Provi.s‘(}ria do
A ha em Curitiba onde aguarda
a data de seujulgamento.
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Toda Quinta—feira a

Deliciosa Codorna

completa por

R$10,00
vocé n?o pode

deixar de provar
esta delicia!
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MO deputado Albanor
Gomes foi recebido
recenfemente pelo diretor—

presidente da Fundepar.
Segismundo Morgenstern, com

cfuem conversou sobre os

pfroblemas no prédio do

Colégio Estadual Julio
siszymanska. “o Colégio
rifecessita de uma reforma
Lgrgente, principalmente no

télhado, que estén em situacio
diitica e afeta toda a parte
iiaterna Como 0 forro e a

plintura”, enfatiza Albanor.
Acompanhado pelo

dgretor do Colégio, Jorge
Galarce, pelo vice-diretor
Alexandre Cordeiro e pelo
rfmembro do Conselho Escolar,
/{Ubino Stancyk, Albanor
dbscreveu a situacéo da escoia:

télhas quebradas, calhas
aintigas, forro que precisa ser

tfocado, pintura desgastada,‘

vjgas de sustentag?o expostas,

eptre outros.“Pr0curamos
ajertar que, nestas condic?es
n?o é possivel ao aluno ter um

bpm desempenho. O diretor da

_
A Supcriumdéncia

Estadual do INSS alcrla 0

bene?cio dc pcns?o por mortc 56

concedido para dcpcndcntcs dc:

ségurados da prcvidéncia social
a?vos c inativos. Quem para dc

rccolher 210 INSS. por cstari
desempregado ou por n?o cxcrcer
mais uma atividadc pro?ssional,
dsve observar 0 pcriodo cm que
mesmo sem contribuir pcrmanece
cpmo seguradojunto ao INSS.

. O scgurado obrigatério
qige para dc.cqr_1trihuir. porque
p'erdeu o'émprégd ou ?orque
passou a trabalhar num survi<,‘.0
q?c n?o é coburto pcla prcvidéncia.

3
r‘

fMeu Campo Largo (parte

0 Cemitério Veiho de Campo Largo
Dedicado a conterr?nea Odila Portugal Castagnoli

Quando eu era crianca, jé muito velho tu eras!

_Gostava de saltar teus muros arruinados,
O cemitério amigo ent?o coberto dc heras..,

‘Esquecidos hé muito teus ?nados.

E quantos, como tu, no decorrer das eras,
‘Se?cararn no eterno olvido sepultados,
‘Como sempre acontece as pzilidas quimeras,

:Nascidas
do cismar de seres exaltados!

Hoje hei escola onde tu jazias, campo santo!
E as criangas-manh?s de linda ciaridade-
§Transformaram em rise 0 teu scntido pranto.

SE vivem a cantar na doce ingenuidade
§Ningue'm percebe agora em meio desse canto,
;Um lamento sequer de Dor ou de Saudade.

Meu Campo Laxgo quando era coroinha, ajudava a

;_rezar missa, respondendo em latim e a juventude, nas ruas,

Fundepar se sensibilizou e

liberou a reforma das obras
mais emergentes‘Nos préximos
dias os técnicos do érg?o
estaréo no local para
veri?cacio e instrucio para o

inicio dos trabalhos”, explica 0

deputado. Na oportunidade,
Albanor também reivindicou a

iiberagz?o dc carteiras. 0
Colégio, que atende
aproximadamente dois mii
alunos, receberé em breve I90
conjuntos de carteiras,
solucionando o problcma.

Outra quest?o tratada
com Segismundo Morgenstern
foi com reiacio ao andamento
da construc?o das oito novas
saulas de aulas e demais
dependéncias. O diretor—
presidente foi informado,
através do deputado e da
diretoria do Colégio, que as

obras, iniciadas em 1994 ainda
n?o foram concluidas e que se

desenvoiyem vagarosamente.
Segundo engenheiros da

Fundepar, até essa fase, foram
construidos 60% do total das

continua com scu direito garantido
por 12 meses, a panir do més cm

que parou dc pagara oontribuigt?o.
Para 0 segurado

obrigatério que jé contribiu para
a prcvidéncia social durante 10

anos ou mais. terzi direito garantido
por 24 mescs, se deixar dc pagar a

contribuic?o. Quando estes
pcriodos acabam, os segurados e

dependcntes perdem seus direirtos
a todos os beneficios da
previdéncia social.

A partir de 20 de

dézémbro, com a apli'cac5.b da

Oricntac?o Normativa 11” 13. da
Coordenadoria Geral, ficou

W

2)

gquando encontrava um Padre de Batina “dizia” me dé. sua

faeng?o e eu do alto da torre batia os sinos convidando os

§?éis
aos atos religiosose nos mesmos branzes lamentando 0

Jenterro de um pobre ou rico, destes, alguns com missa de

Scorpo presente.

§ Meu Campo Largo dos prefeitos Dr. Ivan Martins,
Sloaquim Ribas de Andrade, Affonso Guimar?es, Emigdio
§Pianaro, Herculano Schimaleski. ..

:‘
Meu Campo Largo cultural} Francisco Ribeirp

:Azevcdo Macedo - advogado, professor catedrético da
§Unversidade do Parané ~ Poeta Ciro Silva, Tito Pereira,
Elulmira e Sonia Braga, artista Lizete Chipanski, Engenheiro
flldefonso, Médico Amadeo, Filésofo Uba'ldo, ex—padre
§Dominicano na Franca, Desembargador Clementine Puppi e

§da mais humilde e sentimental Professom, Escritora e Poetisa
ODILA PORTUGAL CASTAGNOU
A ETERNA PROFESSORA D(D\S
CAMPOLARGUENSES ‘

lA§inIll>.&.i-J10

{Dr R. Sovierzoski, Proéurrador da Justica em Mato Grosso»

E0
Su], ?lho de Campo Largo.

J

obras, que jé devenam ter sido

entregues.
0 diretor presidente se

comprometeu a contatar com o

DECOM-Departamento
Estadual de Construcéo ,Obras
e Manutencéo para que seja
efetuada a concluséo,
resolvendo a quest?o de falta de

estabelccido que scrél indcvida a

conccsséo da penséo cujo ébito
tcnha ocorrido apés a pcrda da

qualidade de scgurado, por mic ter
havido 0 preenchimento dc todos
os requisites‘

Se 0 ébito ocorrer durantc
os prazos fixados para a

manutcngzio da quaiidadc dc

segurado, sc: 0 rcquerimcnto da

pcns?o por mom: for posterior aos
refcridos prazos. 0 bene?cio serzi
conccdido scm prcjuizo do direito,
ernbora cpnl prcsqigio dc gincov
anos ao diréito as" p'x‘csta¢6cs {:30

'5

pagas nem rcclamadas na época

Campo Largo

espagto ?sico para atender toda
a demanda de alunos do

Colégio. Da mesma'forma, o

deputado, juntamente com a

difetoria do Colégio, esté
agendando uma audiéncia com
0 DECOM para tratar do
assunto.

VINSS altera exigéncia na Vconcessiio de pens?o
prépria, Nesta hipétcse. ficam
resguardados os dircitos do

pensionista menor, do incapaz ou
do ausente, para os quais nio hé

prescrigzfxo das prestagz?es.
As detcrminagées

relativas a qualidade de segurado
para a concess?o de pensiio por
mom: sioaplicadas nas mesmas
condic?es, quando da concessiio do

auxilio-rcclus?o.
Até dezembro de 1995, o

INSS mantinha no Parana 247 mil
pcnsées. . Dcstas —'

I 37 mil foram
pagas para dependentes dc

scgurados urbanos e 110 mil para
dependcntes dc segurados rurais.‘

Eleitas as novas
Comiss?es

Permanentes
Durante a sesséo da Czimara de Vereadores na segunda-

feira, dia 4, foram eieitas as novas Comissées Permanentes qué
trabalhar?o até 0 final desta gest?o.

Presidida pelo vereador Alfredo Ivo Gadens a sess?o
transcorreu normalmente e depois de varies assuntos debatidos
pelos vereadores durante 0 Expediente, 0 vereador Gadens pediu
para o Segundo secretério Darlei Jorge Adad, jé que o primeiro
secretério Marcos Luiz Vanin estava ausente da sesséo, chamasse
os vereadores para a votac?o que foi secreta e separada de uma
Comiss?o para outra

Apés os votos serem depositados em uma urna especial 0

presidents do Legislative solicitou para que os vereadores Pedro
Barausse, Darci Andreassa e Achilles Munaretto, ?zessem a

contagem dos votes que foi conferida pelo assessor juridico da
C?mara 0 advogado Mauro Sovierzoski Tatara,

A0 ?nal da contagem dos votos ?caram assim constituidas
as novas Comissées Permanentes: Comisséio de Justiga e Redac?o:
Pedro Alberto Barausse, Lourival Antonio Netzel e Darlei Jorge
Adad; Comiss?o de Finangas e Orgamento: Juarez Butture de

Oliveira, Edson Leucz e Dare": Antonio Andreassa; Comisséo de
Obras e Servigos P?biicos: Fideicina Augusta Santos Rocha, José
Lino Hamm e Carlos Augusto Weber :2 Comissiio de Educacio e

Sa?de: Achilles Amadeu Munaretto, Pedro Alberto Barausse e

Marcos Luiz Vanin. Vale ressaltar que além da auséncja do
vereador Marcos Luiz Vanin, também n?o estiveram presentes a

sesséo os vereadores Carlos Augusto Weber e Lourival Antonio
Netzel.

.- .-;‘_J
(Sér .2. ou Junior)

Homenagens
O vereador Achilles Amaiieu Munaretto destacou

durante a sess?o de segunda—feira, dia 12, na Cimara dc
Vereadores dc Campo Largo, uma homenagem prestada pela
Asscmbléia Legislativa do Parané, a rnulheres que vem se

destacando em vérias atividades, A ceriménia aconteceu no
dia 8 de rnargo (Dia Internacional da Mulher) e teve Como
homenageadas representando Campo Largo a diretora do

Colégio Sagrada Familia; Irm? Dolores e a poetisa Odila Por-
tugal Castagnoli, que foram agraciadas com o titulo de

“Pioneiras da Cultura Paranaense”, peios seus belos trabalhos
junto a comunidade campolarguense. Munaretto disse que
este tipo de homeniagem digni?ca o nome destas pessoas e

também de toda a populacéo de Campo Largq.

Parténope
. Usando a Tribuna durante a mesma sess?o, 0 vereador

Pedro Alberto Barausse, explanou sabre uma reuni?o
acontecida no ?ltimo sébado, dia 9, no Conjunto Parténope
em que ele esteve presente.

Barausse disse que muitos assuntos foram discutidos,
come as condig?es das mas daquele conjunto habitacional e

que os moradores ao‘ ?nal do encontro solicitaram a const1'uq:2"Io
de uma cancha polivakante e de um parquinho para as cdangas.
De acordo com 0 vereador existe naquela localidade uma érea
onde pode ser construida estas obras, e que a mesma vaj set

cedida pela Associacio de Moradores. “Conversei com 0

prefeito Emidio Pianaro Junior e ele me garantiu que dentro
de 40 dies, teremos a construgio destas obras muito
irnportantes para aqueles moradores”, frisou 0 vereador‘

Cartério
Outro ponto abordado pelo vercador Pedro Alberto

Barausse foi quanto aos pregos abusivos que o Cartério de

Titulos c Documentos vem cobrando para a expedigio dc

certid6es‘as pessoas e para as Associaqées de Moradores do

municipio.
Explicou Barausse, que a tabela de precos aplicada

em Campo Largo pelo cartério é muito superior aos preg:os
V cm Curitiba. Como exemplo o vereador citou que em Curitiba

um registro de uma Associac?o de Moradores varia em torno
de R$ 40,00 enquanto que em Campo Largo este prego esté.

entre R$ 180,00 e RS 200,00, de acordo com informagz?es
prestadas por Jo?o Pereira, presidente da Associa(;z”1o de
Moraddres d"a.’R‘eg‘i‘§oJ Metfopolitanaz “A0 ?nal‘ d‘e' seu

pronunciamento Barausse pediu ao pfesidénté do Legislative,
vereador Alfredo Ivo Gadens, que entrasse em contato com
0 juiz José Eudeni Magalhées, com o objetivo de explicar O

que esté acontecendo e achar uma soluq?o para este caso de
suma import?ncia.

Cidad?s Beneméritas
Durante a Ordem do Dia, a C?mara dc Vereadores,

aprovou os Projetos de Decreto mhmero 003/95 e O05/95,
cuj as s?mulas concedem os titulos de “CidadisBeneméritas”,
a Daicy Bertoli (lrm? Dolores e a professora Helena
Dobrszanski Séwio, respectivamente.

Depois de aigumas discuss?es sobre os Projetos, que
tiveram a participagzio dos vereadores Achilles Munaretto,
Louxival Netzef e Carlos Augusto Weber e homenagens Como
a do vereador Darci Andreassa que destacou a import?ncia
da professora Helena Sévio em sua Vida, pois foi sua primeira
professora, o vereador e presidente da C?mara Alfredo Ivo
Gadens, colocou 0s Projetos_em votagiio os quais foram
aprovados por unanimidade. '

A0 ?nal Gadens disse estar
muito satisfeito com a

‘aprovagz?o de tais Projetos e

destacou que esta ‘

homenagem é uma das
maiores que o municipio
concede a estes exernpios de

professora.”Espero que
dentro do magistério
municipal ou em gerag?es

"

?xturas surjam novas pessoas deste quilate”, concluiu Gadens.
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